

# BIG ISSUE

## Final Badminton Kalapas Karanganyar Cup Peringati Hari Dharma Karya Dhika ke 78

Rizal Afif Kurniawan. - [CILACAP.BIGISSUE.ID](http://CILACAP.BIGISSUE.ID)

Aug 18, 2023 - 22:11



KARANGANYAR\_PAS- Lembaga Pemasarakatan Khusus Kelas IIA Karanganyar Nusakambangan gelar partai final Turnamen Badminton untuk UPT Pemasarakaran se Nusakambangan. Suasana dipenuhi dengan semangat kompetisi bagi para pemain dan seporter saat jelang final Turnamen Badminton "Kalapas Karanganyar Cup". Pertandingan berlangsung di aula Lapsuska, Jumat (18/08)

Pertandingan sengit mempertemukan tim dari Lapas Kelas I Batu dan Lapas Kelas IIA Besi Nusakambangan, ini menjadi sorotan utama di antara kegiatan positif yang dilakukan di dalam lingkungan UPT Se-Nusakambangan. Dalam suasana penuh semangat sportivitas, Kegiatan ini dihadiri oleh Koordinator Wilayah Unit Pelaksana Teknis Se Nusakambangan, Mardi Santoso dan seluruh Kepala Unit Pelaksana Teknis se-nusakambangan. Tim finalis dari kedua lapas saling berhadapan untuk merebut gelar juara.

Turnamen ini tidak hanya memberikan kesempatan bagi mereka untuk menunjukkan keahlian dalam permainan badminton, tetapi juga melambungkan semangat kerjasama, persahabatan, dan semangat untuk terus berkembang, meskipun dalam lingkungan lapas.

Sebelum partai puncak dimulai, perebutan juara ke 3 dimenangkan oleh Lapas Terbuka yang mengalahkan Lapas Pasir Putih. Dalam pertandingan final "Kalapas Karanganyar Cup" ini, finalis dari Lapas Batu dan Lapas Besi memperlihatkan keterampilan serta dedikasi mereka dalam mengolah bulu tangkis menjadi pertunjukan yang menarik.

Para peserta dan penonton yang hadir dalam pertandingan memberikan dukungan luar biasa kepada kedua tim, menciptakan atmosfer semangat dan antusiasme yang begitu menggugah. Semangat.

Pertandingan dimulai dengan sangat sengit, banyak rally panjang yang sangat menghibur bagi para penonton. Menunjukkan bahwa banyak sekali potensi dari para pegawai khususnya yang bertugas di Nusakambangan yang bisa mengharumkan nama pelayanannya. Pertandingan berakhir dengan skor 2- 0 yang dilakukan dengan 2 partai, partai ganda putra dan partai ganda campuran. Lapas batu menjadi Juara Badminton Kalapas Karanganyar Cup.

Kegiatan ini ditutup oleh Mardi Santoso selaku Koordinator Wilayah Unit Pelaksana Teknis Se-Nusakambangan "semua tim yang bermain dengan sangat baik, Semoga kegiatan seperti ini dapat terus diadakan guna menjaga silaturahmi, meningkatkan sportivitas, dan wadah bagi muda-mudi pelayanannya untuk menyalurkan bakatnya khususnya dalam olahraga Badminton", tutup Mardi.

Kalapas Khusus Kelas IIA Karanganyar Nusakambangan, Hisam Wibowo menyampaikan Melalui Turnamen Badminton "Kalapas Karanganyar Cup" ini, menunjukkan komitmen dalam menciptakan lingkungan yang mendukung perkembangan pribadi dan transformasi positif bagi petugas Pelayanannya dalam bidang olah raga. Diharapkan juga menjadi inspirasi bagi UPT wilayah lain dalam mengapresiasi potensi positif yang dapat ditemukan di dalam setiap individu ataupun petugas.

#KemenkumhamRI

#KemenkumhamJateng

#KumhamSemakinPasti

#KaranganyarAmpuh

#Lapsuska